

Herren 2. Kreisklasse Gr. 2

TuS 1910 Ahausen : TTC Hausen 1975 VI
Freitag, 31.03.2023, 20:00 Uhr

Schröder, Michel und Alt bleiben gegen den TTC Hausen 1975 VI ungeschlagen

Auch dank der ungeschlagenen Schröder, Michel und Alt konnte der TuS 1910 Ahausen das Heimspiel gegen den TTC Hausen 1975 VI in der Herren 2. Kreisklasse Gr. 2 mit 9:3 für sich entscheiden. Die Gastmannschaft hielt in ihrem 20. Saisonspiel zeitweise ordentlich mit, doch konnte sie es auch nicht verhindern, dass Andreas Alt den finalen Punkt holte.

Den Start machten die Eröffnungsdoppel. Das Doppel zwischen Schröder / Schröder und Guckelsberger / Seelbach endete mit einem knappen Fünf-Satz-Erfolg für die Gastgeber. Wie umfichtete dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des fünften Satzes, der mit lediglich zwei Punkten Differenz endete. Nicht einen Satzgewinn überließen Michel / Alt ihren Gegnern Kornet / Eisenkopf beim überzeugenden 3:0-Sieg und holten damit einen Zähler für die Heimmannschaft. Keinen Punkt beisteuern konnten Graf / Wenzel im Spiel gegen Eisenkopf / Petry, das 0:3 verloren ging. Das Zwischenergebnis nach den Doppeln lautete also 2:1. Weiter ging es nun mit den Einzeln. Keinen guten Verlauf schien die Begegnung für Michael Schröder gegen Rainer Eisenkopf nach Verlust der ersten beiden Sätze zunächst zu nehmen. Doch nach dem Sieg im Entscheidungssatz konnte Michael Schröder letztendlich dann doch noch die Gratulation des Gegenübers entgegennehmen. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Schröder zu Ende ging. Nur einen Satz verlor Fabienne Michel bei ihrem Sieg gegen Markus Kornet und holte somit einen Punkt für ihre Mannschaft. Kurios war das Ergebnis im dritten Satz, der erst nach 34 Punkten endete und mit 16:18 an Kornet ging. Beim Stand von 4:1 ging es nun weiter, als das mittlere Paarkreuz an die Tische trat. Nur einen Satz verlor Andreas Alt bei seinem Sieg gegen Kurt Seelbach und holte somit einen Punkt für seine Mannschaft. 2:3 endete das im Vorhinein bereits als fifty-fifty-Partie zu erwartende Einzel zwischen Robin Graf und Jörg Guckelsberger aus Sicht der Heimmannschaft, so dass am Ende der Zähler auf das Konto der Gäste ging. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 5:2 an der Reihe. Einen Sieg fuhr indes Nicole Schröder beim 11:9, 10:12, 11:7, 11:6 gegen Thorsten Petry ein. Bei ihrer Drei-Satz-Niederlage gegen Dieter Eisenkopf wurden dann Sabine Wenzel dagegen unterm Strich die Grenzen aufgezeigt. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 6:3. Die richtige Taktik hatte Michael Schröder hingegen beim anschließenden Sieg in drei Sätzen gegen Markus Kornet von Beginn an. Beim 3:1-Erfolg von Fabienne Michel gegen Rainer Eisenkopf ging nur Satz 1 verloren. Kurios war das Ergebnis im zweiten Satz, der erst nach 38 Punkten endete und mit 20:18 an Michel ging. In einem sehr ausgeglichenen Spiel bezwang Andreas Alt Jörg Guckelsberger in fünf Sätzen. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Mit dem letzten Ballwechsel des Tages war der 9:3-Heimsieg somit sichergestellt.

Mit diesem abschließenden Saison-Spiel schloss das Team des TuS 1910 Ahausen die Saison mit einem Punkteverhältnis von 5:35 bei 2 Saison-Siegen, 17 Niederlagen und einem Unentschieden ab. Die Mannschaft des TTC Hausen 1975 VI erreichte nach ihrem letzten Saisonspiel hingegen ein abschließendes Punkteverhältnis von 5:35. Auch für sie ist die Saison damit Geschichte.

Statistik:

TuS 1910 Ahausen

Doppel: Schröder / Schröder 1:0, Michel / Alt 1:0, Graf / Wenzel 0:1

Einzel: M. Schröder 2:0, F. Michel 2:0, A. Alt 2:0, R. Graf 0:1, N. Schröder 1:0, S. Wenzel 0:1

TTC Hausen 1975 VI

Doppel: Kornet / Eisenkopf 0:1, Guckelsberger / Seelbach 0:1, Eisenkopf / Petry 1:0

Einzel: M. Kornet 0:2, R. Eisenkopf 0:2, J. Guckelsberger 1:1, K. Seelbach 0:1, D. Eisenkopf 1:0, T. Petry 0:1